

■ **jTrack GmbH**, bisher in Wangen bei Olten, Herstellung und Entwicklung von und Handel mit Computer-Software usw., Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 134 vom 12. 07. 2000, S. 4757). Statutenänderung: 27. 09. 2002. Sitz neu: Burgdorf. Domizil neu: c/o Forum für Treuhand AG, Bahnhofstrasse 94, 3400 Burgdorf. Zweck: Herstellung und Entwicklung von und Handel mit Computer-Software sowie Erbringung von sämtlichen Dienstleistungen für und mit Computeranwendungen. Kann sich an anderen Unternehmungen beteiligen, gleichartige oder verwandte Unternehmen erwerben oder sich mit solchen zusammenschliessen, Grundstücke erwerben oder veräussern. Stammkapital: CHF 21'000. Publikationsorgan: SHAB. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Hesselbach, Sven, deutscher Staatsangehöriger, in Rödermark (D), Gesellschafter, ohne Zeichnungsberechtigung, mit einer Stammeinlage von CHF 3'000 [wie bisher]; Richter, Dr. Mathias, deutscher Staatsangehöriger, in Nesselbach, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 9'000 [bisher: in Wangen bei Olten]; Suezawa, Takashi, von Maur, in Tokyo (JA), Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 9'000 [bisher: in Zürich].

Tagebuch Nr. 1864 vom 30.09.2002  
(00671218 / CH-249.4.004.257-8)